



DFB-Stützpunkt Schorndorf Fußballbezirk Rems-Murr

Starker Auftritt der 05er gegen dezimierte Rüter!

Einen starken Auftritt legten am Montag, 18.11.19 die 05er gegen eine kleine Rüter Auswahl hin. Da Rüter mit nur 8 Spielern anreiste, wurden sie von 3 Spielern aus Schorndorf unterstützt, um den Leistungsvergleich stattfinden lassen zu können.

Nach einer ausgeglichenen Anfangsphase mit wenig Torraumszenen und einer mit hoher Intensität geführten Partie eröffnete Eric Esslinger den Schorndorfer Torreigen nach schöner Einzelleistung zum 1:0. Kurz vor der Pause erhöhte Junes Al Tayeh nach feiner Hereingabe, im Anschluss nach schnellem und direktem Umschaltspiel nach Ballgewinn im Mittelfeld, auf 2:0.

Nach der Pause zeigten sich die Schorndorfer weiter bissig und versuchten die Rüter durch hohes Pressing bereits frühzeitig unter Druck zu setzen. Dies gelang gut, sodass in Folge dessen kurz nach der Pause Junes mit seinem 2. Treffer auf 3:0 erhöhte. Schorndorf versuchte weiter offensiv zu bleiben, was den Rütern die eine oder andere Kontermöglichkeit einbrachte. Diese blieben aber ungenützt. Im Laufe der 2. Halbzeit merkte man dann beiden Teams das Spiel des Vortages an und das Spieltempo ging etwas zurück. Infolgedessen ergaben sich zunehmend Räume, die die Schorndorfer noch zu Toren durch Tom Barth und wiederum Junes nutzten.

Ein sehr faires Spiel, eine geschlossene Mannschaftsleistung mit einem auch in dieser Höhe verdienten Sieg.

Adrian Schad